

Montevideo, 16 de setiembre de 2020

La Sociedad Uruguaya de Pediatría (SUP) manifiesta su apoyo al justo reclamo de los pediatras internistas del Centro Hospitalario Pereira Rossell (CHPR).

La creación e implementación de estos cargos en 2006 ha determinado un cambio cualitativo en la atención brindada a los niños y sus familias, aportando seguridad y calidad en la atención de los mismos.

Dignificar las condiciones de trabajo y salarial está en los principios que históricamente ha defendido nuestra sociedad científica. Consideramos inaceptable que colegas que realizan un mismo trabajo reciban diferente salario. Exhortamos a todas las partes responsables

a generar espacios de dialogo, a cumplir lo acordado verbalmente y aunar esfuerzos en la búsqueda de una solución justa, que termine con esta inequidad, y evite una mayor profundización de este conflicto, así como la perdida de recursos humanos altamente calificados, con las consecuencias que esto puede tener en la asistencia de los niños del CHPR.

Comisión Directiva
Sociedad Uruguaya de Pediatría